

そして、多くの子が進学する「巢南中学校」に進んでも、また、どんなところに進んでも、「強くしなやかに生きる力」をつけていきたいと思っています。



今年度も、いじめに関して、みんなに、四つの約束があります。

○意味あることに頑張ることを応援します。

(夢や目標をもち、その実現に向かって努力する人を精一杯応援します。)

○頑張る子の足を引っ張る子には、集団で先生たちは指導します。

(人の夢をけなす人、目標に向かって努力する人の妨害をする人に対し、きちんと指導します)

○何かあったら、どの先生でもいいから一番相談しやすい先生に相談しましょう。

(トラブルになった時、担任の先生でも、養護の先生でも話しやすい人に相談してください)

○相談されたら、すぐに問題の解決にとりかかると約束します。

(問題が発覚したら、すぐに対応します。しかし、その方法については相談して進めます)

いじめなど、仲間に悲しい思いをさせるような問題には、許すことができないので、全校の先生方で対応します。

最後に、修了式でもお話ししましたが、平成32年度から、学習指導要領という学校教育の基準が大きく変わり、その準備期間が始まります。世の中が、めまぐるしく変わっていく、変化が激しい時代に対応できるように、学校の授業も、外国語やコンピュータ、たくさんの知識や技を身に付けるだけでなく、問題に対して自分で考えたり、自分の考えを発表したり、その発表方法を工夫して表現したり、そういう授業がこれまでもありましたが、それが増えていくということです。

ほかにも、電子黒板が全教室に入ることにあり、夏休み明けの9月から、順に取り付けが始まり、デジタル教科書といって、電子黒板から、英語の発音や英語の音楽を流すことができるようになります。さらに、道徳は、教科書を使って学習するようになります。

これから、少しずつ担任の先生から教えてもらってください。とても楽しみです。

長くなりましたが、これで、校長先生からのお話を終わります。